

Politik und Geschichte zum Anfassen

Unterstufenfahrt der Steuerfachangestellten nach Berlin

Am 23.03.2016 ging es wieder mit den Unterstufen im Rahmen des Politikunterrichts nach Berlin.

Dort besuchten alle drei Klassen der St 15 das Bundeskanzleramt in Berlin-Mitte und das Stasi-Gefängnis in Hohenschönhausen.

Einige Schüler fühlten sich durch die künstlerische Luft der Hauptstadt inspiriert und fingen gleich zu dichten an:

Es war einmal ein Mittwochmorgen,
der 23. März genau genommen,
unverhofft und frei von Sorgen,
sind wir nach Berlin gekommen.

Mit dem Bus, welch eine Freude,
erreichten wir das Kanzleramt.
Dort sahen wir manch wischt'ge Leude,
Merkel jedoch nicht, verdammt!

Selfiestick stets in der Hand,
auf den Fotos sind wir munter,
der Hintergrund ist weltbekannt.
Was es ist? – Scrollt runter!



Schülerinnen und Schüler der Unterstufe St 15 1/4